

ATENCIÓN Y RESPUESTA SE SIGUE DANDO EN CORINTO, CAUCA

- El número de fallecidos generados por la creciente disminuye a 3. La cuarta persona fallecida corresponde al cuerpo de un hombre que se estaba velando en el momento de la creciente.
- Sistema Nacional de Gestión del Riesgo trabaja articuladamente en las acciones de respuesta para el beneficio de la comunidad.
- Labores de limpieza y descolmatación continuarán hasta tanto no se tenga libre toda la zona afectada.



Corinto, Cauca, 8 de noviembre de 2017 (@UNGRD). De acuerdo con la información del último Puesto de Mando Unificado y con el reporte presentado por Medicina Legal y el CTI de la Fiscalía, 3 son las víctimas mortales generadas por la creciente del río La Paila, la cuarta persona fallecida y que fue recuperada de manera instantánea, correspondía al cuerpo de un hombre que en el momento en el que ocurrió la creciente súbita ya estaba siendo velado.

Las personas fallecidas hasta este momento ya fueron plenamente identificadas por Medicina Legal y corresponden a:

- Maria Fernanda Usnas Cayapú (30 años)
- Flor de María Restrepo Acevedo (80 años)
- Y una menor de edad.

En relación a las personas heridas, se han atendido 32 pacientes de los cuales 7 han sido remitidos fuera del municipio, 4 a Cali y 3 a Caloto, Cauca.

Por otra parte, desde el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo y bajo la coordinación de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, continúan realizándose las acciones de respuesta correspondientes a las primeras líneas activadas. En ese orden, se organiza con los líderes comunitarios e indígenas la entrega de la primera asistencia humanitaria de emergencia, para que empiece a ser distribuida el día de mañana. Adicionalmente a los 200 kit de alimento, aseo y cocina gestionados desde la noche de ayer, hoy se gestionaron 400 kit más para la atención de todas las familias.

Así mismo, continuando con el despliegue de las líneas de atención, desde tempranas horas se iniciaron las labores de limpieza y remoción de escombros de las calles, dicha labor apoyada por el Batallón de Ingenieros Militares, la alcaldía municipal y la gobernación a través del banco de maquinaria amarilla. Desde la UNGRD, también se moviliza más maquinaria a la zona para apoyar estas acciones que permitirán en el menor tiempo posible hacer la limpieza completa. En esta misma línea, con la maquinaria entrante se empezará a hacer descolmatación del río y el encauce del mismo con el propósito de evitar nuevas situaciones de emergencia.

Al respecto de agua y saneamiento, dada la afectación reportada por la empresa de aguas del municipio, especialmente en la bocatoma, el suministro de agua segura y potable se dará a través de carrotanques y un ruteo que está en planificación. Por ahora la empresa de aguas ha hecho la distribución primaria en los barrios más afectados y en sitios como el Hospital que por higiene y salubridad tienen la necesidad con mayor urgencia.

Desde la línea diferencial que contempla los resguardos indígenas de esta zona del país, se han venido articulando al Puesto de Mando Unificado, con quienes se coordina la misma atención y tendrán los mismos beneficios de las líneas ya activadas, es decir, la asistencia humanitaria, subsidios de arriendo y banco de materiales.

Desde la Alcaldía, se sigue haciendo el Registro Único de Damnificados y la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades para la determinación final de afectaciones y con base en eso complementar la respuesta.

El Gobierno Nacional a través de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres continúa haciendo la coordinación de la respuesta en Corinto y el seguimiento de todas las

actividades que permitan el restablecimiento de la normalidad en las zonas afectadas de la manera más pronta.

Para tener en cuenta:

Es importante resaltar que la única información oficial es la que se emite a través del Puesto de Mando Unificado, tras las reuniones que se realizan en la mañana y en la tarde, esto con el fin de evitar cualquier confusión o manejo de información errada.